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 生徒会では，生徒たちが日常生活を快適に送れるように，

また，球技大会や栃商デパートなどの学校行事が楽しく安全

に行えるように，日々活動しています。  

 私は生徒会長として，他の生徒会役員に指示を出したり，

生徒会活動の中で役員をまとめたりして，他の役員が戸惑わ

ないように，今自分がするべきこと，伝えるべきことを考

え，生徒会長としての自覚と責任をもって日々の生活を過ご

しています。  

 生徒会という言葉を聞くと，堅いイメージを持つ人も多い

と思いますが，決してそんなことはありません。私自身も栃

商に入学して初めて生徒会に入りましたが，学年・クラス関

係なく，仲良く活動しています。また，生徒会は「生徒たち

がいかに学校生活を楽しく快適に送ることができるか」を考

え活動しています。自分たちも生徒の一員なので「自分たち

がいかに学校生活を楽しく快適に送ることができるか」とい

うことにつながります。学校生活を充実させるために，一人

一人が真剣に問題や課題に取り組み，積極的に発言をしてい

ます。しかし，生徒会活動はそれだけではありません。球技

大会や栃商デパート当日になれば，役員同士でのやりとりが

増えます。また，当日だけではなく，その前の日から話し合

いをたくさんするため，自然と交流が増え，学年やクラスが

違っても仲良くなることができます。はじめはなかなか慣れ

ないと思いますが，気がつけば仲良く話せる友人や先輩・後

輩がたくさんできると思います。栃商に入学を考えている中

学生の皆さんも，栃商に入学したら，生徒会役員として活動

してみませんか。  


